

# GRUNDGESETZ FÜR ALLE! DIE ZEIT IST JETZT!

Nach den Correctiv-Enthüllungen über das Geheimtreffen von AfD und Co ist klar: wir müssen **JETZT** handeln. Dazu gehört auch: endlich queere Menschen durch das Grundgesetz zu schützen!

Rechtspopulist\*innen wollen queeren Menschen ihre Rechte nehmen – zum Beispiel die Ehe für Alle abschaffen oder Queers als krankhaft einstufen lassen.

## DAS PROBLEM



Trotz systematischer Verfolgung unter der NS-Diktatur und aktuell wieder zunehmender Queerfeindlichkeit, werden queere Menschen bis heute nicht durch das Grundgesetz geschützt. **Das ist ein Skandal!** Ohne Widerspruch zum Grundgesetz können heute noch Gesetze gelten oder eingeführt werden, die queere Menschen diskriminieren. **Ein No-Go!**

**AUCH QUEERE MENSCHEN  
SCHÜTZEN:**

#NieWiederIstJetzt #GFA





**INITIATIVE  
GRUNDGESETZ  
FÜR ALLE**



## **JETZT IST DIE ZEIT:**

**Endlich auch queere Menschen durch  
das Grundgesetz schützen!**

**3 Dinge, die Du JETZT dafür tun kannst**

✓ Petition unterschreiben

✓ Petition teilen

✓ Uns folgen & supporten



**SCAN MICH!**

**#NieWiederIstJetzt #GFA**

[grundgesetz-fuer-alle.de](http://grundgesetz-fuer-alle.de)

